

Feuerwerksverbot im gesamten Saastal

Aufgrund der anhaltenden Trockenheit und der grossen Wald- und Flurbrandgefahr (Gefahrenstufe 4) hat der Kanton Wallis Vorsichtsmassnahmen empfohlen. Die Gemeinden im Saastal schliessen sich diesen Empfehlungen sowie der Einschätzung der Stützpunktfeuerwehr Saastal an und erlassen mit sofortiger Wirkung ein Feuerwerksverbot auf dem gesamten Gemeindegebiet.

Diese Massnahme dient dem Schutz unserer Wälder, Tiere, Natur und Bevölkerung. Wir bitten um Verständnis und danken Ihnen für Ihre Rücksichtnahme in dieser angespannten Lage.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe und Ihr Verantwortungsbewusstsein.

